
 Interrogazione n. 1247 

presentata in data 16 luglio 2024 

 a iniziativa della Consigliera Ruggeri 

 Gravi disagi dovuti a carenze strutturali al Pronto Soccorso di San Benedetto del Tronto 

 a risposta orale 

 

 
 
La sottoscritta Consigliera regionale 

 

Premesso che 

- in data 7 luglio si è appreso dalle testate giornalistiche locali del disagio che i sanitari dell’Ospedale 
Madonna del Soccorso di San Benedetto del Tronto hanno dovuto affrontare a causa del 
sovraffollamento al Pronto Soccorso, gestendo 54 pazienti tra quelli in attesa e quelli già in carico; 
- per quanto è emerso dai giornali è stato evidenziato che tra i problemi principali c’è stata la carenza 
di barelle e di spazi molto stretti per i pazienti in attesa, tanto che molti di loro sono stati costretti ad 
attendere in corridoio; 
 
Considerato che 

- ogni anno soprattutto d’estate l’accesso ai pronto soccorso aumenta per il numero di turisti che 
frequentano le nostre coste; 
- i servizi di emergenza urgenza, i pronto soccorso, non sono coperti dalla sanità privata; 
- come indicato dal Piano del Fabbisogno del personale sanitario e come più volte denunciato, la 
nostra regione soffre della carenza del personale sanitario e socio-sanitario;  
 
Considerato inoltre che 
 
- è grazie alla professionalità e ai sacrifici dei nostri medici, infermieri, tecnici, operatori socio-sanitari 
(OOSS) che la nostra sanità non implode e non certo per le azioni che questa amministrazione più 
volte annuncia a livello comunicativo ma che poi non trova i suoi effetti, quali ad esempio 
l’abbattimento delle liste d’attesa; 
 

INTERROGA  

il Presidente e la Giunta per sapere 

1) data la gravità dell’accaduto avvenuta all’Ospedale Madonna del Soccorso di San Benedetto 
del Tronto, quali misure intende adottare per evitare che questa incresciosa e preoccupante 
situazione si possa ripetere ai danni della salute dei cittadini. 

 


